
———————————�
*Warming�up*�
———————————�

괜찮아요!�
좋아요!�I�like�it��
I�don’t�mind�!�-�괜찮아요!�

파란색�좋아해요.�I�like�blue�!��
파란색�좋아요.�I�like�blue��
��
파란색을�좋아해요�oooo��
파란색이�좋아해요�blue�likes�me��

한국드라마가�좋아해요!!��(???)�
K�drama�loves�me!��

저는�파란색을�좋아해요�ooo�
저는�파란색이�좋아요�ooo��

—————————————————�



===================�

Today’s�topic�
I�can�I�can’t�

I�can’t�do�it�in�Korean��

There�are�2�types�

I�can’t�do�it�
1)�할�수�없어요.�
2)�못�해요.��

====================�



I�can’t�go!��
1)�갈�수�없어요.��
2)�못�가요��

I�can’t�have�dinner�today!�I�am�sorry!�
To�have�dinner�->�저녁을�먹다��
base�form�

1)�저는�저녁을�먹을�수�없어요.�미안해요.��
2)�저는�저녁을�못�먹어요.�미안해요.�

I�can’t�eat�spicy�food�
저는�매운�음식�먹을�수�없어요.�(�???�)��
저는�매운�음식�못�먹어요.�(OOOOO�)��

Can�you�eat�spicy�food?�
매운�음식�먹을�수�있어요?��

아니요..�못�먹어요…�no,�I�can’t��
아니요.�먹을�수�없어요.���



Can�you�drink�Americano?�
아메리카노�마실�수�있어요?��

To�drink�마시다�->�마시+�ㄹ�수�있어요?�
=�
마실�수�있어요?��

Yes!�Of�course!�I�like�that�

예�당연하죠!!�너무�좋아요!��
예�물론이죠!!!�너무�좋아요!�

아니요.�사실�안�좋아해요.�
No...�actually..�I�don’t�like�it!�

아니요.�사실�못�마셔요.�
No…�actually.�I�can’t�drink�it!��

Of�course�->�당연하죠�or��물론이죠!�



클로우디�

Can�you�read�Hangul?�
To�read��읽다��읽을�수�있어요?�
한글�읽을�수�있어요?��

예�읽을�수�있어요�yes�I�can��
아니요.�못�읽어요.�No�I�can’t�

Can�you�read�English?�
영어�읽을�수�있어요?�

Can�you�speak�English?��
영어�할�수�있어요?��

Can�you�speak�Korean?�
한국어�할�수�있어요?��



I�can’t�read�hangul�

1)�저는�한글�읽을�수�없어요.��
To�read�읽다�->�읽을�수��
2)�저는�한글�못�읽어요.��

I�can’t�speak�English.�
1)�영어�할�수�없어요.��
2)�영어�못�해요.�

I�can’t�speak�Korean�
1)�한국어�할�수�없어요.�
2)�한국어�못�해요.��

I�don’t�speak�Korean�fluently��
*한국어�잘�못�해요.�*****�

I�am�sorry,�but�I�can’t�speak�Korean�
미안해요.�근데�한국어�못�해요!��



I�am�sorry,�but�I�can’t�go!��
미안해요.�근데�못�가요!��

I�am�sorry.�I�can’t�go�
미안해요!�못�가요!��

미안해요!�내일�못�만나요.�
I�am�sorry!�I�can’t�meet�you�
tomorrow!��
만나다�to�meet�someone��

미안해요!�오늘�밤에�못�만나요.�
I�am�sorry!�I�can’t�meet�you�tonight!��
Tonight�오늘�밤�+�에��

미안해요!�이번�주말에�못�만나요.�
이번�주말�=�this�weekend�+�에��



미안해요!�이번주�일요일에�못�만나요.�
I�am�sorry!�I�can’t�meet�you��
this�Sunday!��

이번�=�this��
주�=�week�
이번주�=�this�week��
다음주�=�next�week��
다음~!�=�next��

월요일�=�Monday�먼데이!�
화요일�=�Tue��튜즈데이�
수요일�=�Wed�웬즈데이�
목요일�=�Thu��썰스데이�
금요일�=�Fri�프라이데이�
토요일�=�Sat�세터데이�
일요일�=�Sun�선데이�

주말�=�weekend�



이번주�주말에�뭐�해요?�
What�are�you�doing�this�weekend?��

=�the�same�

이번�주말에�뭐�해요?�
This�Weeknd?��

이번주�토요일에�뭐�해요?�
What�are�you�doing�this�Saturday�



========================�
Let’s�practice�how�to�ask�out�
someone�
========================�

이번주�일요일에�만날�수�있어요?�
Can�we�meet�this�Sunday?��

다음주�토요일에�만날�수�있어요?�
Can�we�meet�next�Saturday?�

이번주�토요일에�강남에서�만날�수�있어요?�
Time�+�place�+�deal!��
This�Saturday�+�in�Gang�nam�+�can�we�meet?��

이번주�일요일에�여의도�한강�공원에서��
만날�수�있어요?�
여의도�Han�river�park!�



클로우디�

Can�we�meet�in�Hong�dae�This�
Sunday?�

이번주�일요일에�홍대에서��
만날�수�있어요?�

How�to�Say�Yes�Yes!�

예�만날�수�있어요!�Yes�I�can�meet!��
예�시간�있어요!�Yeah!�I�have�time!�
예!�좋아요!�Yeah�I�like�it!�
예!�괜찮아요!�Yeah�it’s�okay!��
예!�너무�좋아요!�Yeah�I�love�it!!!��

예�물론이죠!�예�당연하죠!��
Yeah�of�course!��



How�to�say�Gentle�No�

미안해요…�못�만나요.��
Sorry!�I�can’t�meet�you��

미안해요.�시간이�없어요.�
Sorry!�I�don’t�have�time!�

미안해요…�그�때�일이�있어요.�
Sorry!�I�have�something�to�do�
�at�that�time!��
그�때!�At�that�time!��

미안해요!�다음에�만나요!�
Sorry!�Let’s�meet�next�time!!�



Homework�

1)�make�your�own�notes�
2)�Please�make�10�Korean�sentences�
With�I�can’t�do�it�,�못�해요�style�

For�example�
1-�저는�매운�음식�못�먹어요.�
I�can’t�eat�spicy�food�

2-�저�내일�출근�못�해요.�
I�can’t�go�to�work�tomorrow�

3�-�이번주�일요일에�못�만나요.�
I�can’t�meet�you�this�Sunday�

4�-�제�아들은�운전�못�해요.�
My�son�can’t�drive�a�car�
운전하다�to�drive�a�car�

5�-�제�딸은�중국어�못�해요�



My�daughter�can’t�speak�Chinese!�




